
VERBI  “PARTICOLARI” DEL 2° E 3° GRUPPO 

PRENDRE - (prendere) 3° gruppo 

          PRESENTE 

Je prends                                                                       

Tu prends 

Il / elle prend 

Nous prenons 

Vous prenez 

Ils / elles prennent 

 

 

 

 

 

SORTIR - (uscire) 3° gruppo    → i verbi la cui radice termina con -M, -T, -V  

                                              perdono questa consonante davanti alle desinenze: -S e -T 

          PRESENTE 

Je sors                                                                       

Tu sors 

Il / elle sort 

Nous sortons 

Vous sortez 

Ils / elles sortent 

 

 

 

DESINENZE 

-S 

-S 

/ 

-ONS 

-EZ 

-ENT 

SI CONIUGANO COME “PRENDRE” I SEGUENTI VERBI: 

APPRENDRE (imparare), COMPRENDRE (capire), ENTREPRENDRE (intraprendere), 

REPRENDRE (riprendere), SURPRENDRE (sorprendere)… 

DESINENZE 

-S 

-S 

-T 

-ONS 

-EZ 

-ENT 

SI CONIUGANO COME “SORTIR” I SEGUENTI VERBI: 

DORMIR (dormire), PARTIR (partire), SENTIR (sentire), MENTIR (mentire),  

SERVIR (servire)… 



FINIR - (finire) 2° gruppo 

          PRESENTE 

Je finis                                                                       

Tu finis 

Il / elle finit 

Nous finissons 

Vous finissez 

Ils / elles finissent 

 

 

 

 

DESINENZE 

-IS 

-IS 

-IT 

-ISSONS 

-ISSEZ 

-ISSENT 

SI CONIUGANO COME “FINIR” I SEGUENTI VERBI: 

CHOISIR (scegliere), RÉUSSIR (riuscire), RÉUNIR (riunire), APPLAUDIR (applaudire), 

OBÉIR (ubbidire), MAIGRIR (dimagrire), GRANDIR (crescere), GROSSIR (ingrassare) 

e tutti i verbi che contengono il nome di un colore:  

ROUGIR (arrossire), NOIRCIR (annerire), JAUNIR (ingiallire)… 


